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Antrag

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, wo in der Koblenzer
Altstadt Gefahrenstellen durch mangelnde Beleuchtung bestehen und die Ergebnisse den zuständigen
Gremien vorzulegen.

Begründung:

Die Ergebnisse des aktuellen Koblenzer Bürgerpanels zeigen, dass sich viele Koblenzer Bürgerinnen
und Bürger in der Koblenzer Alt- und Innenstadt nicht immer sicher fühlen. Ein großes Manko ist
dabei die unzureichende Beleuchtung an verschiedenen Stellen.

Diese Thematik wurde bereits bei einem Ortstermin mit Bürgermeisterin Mohrs am 20.12.2022
besprochen und die Beleuchtung in der Dr.-Erich-Franke-Gasse verstärkt. Dies kann als Vorbild für
weitere Stellen dienen.

Das Koblenzer Bürgerpanel darf nicht nur dazu dienen, die Probleme der Koblenzer Bevölkerung zu
benennen. Stattdessen muss jetzt gehandelt werden, um die Beleuchtungssituation und damit auch das
Sicherheitsgefühl in Koblenz zu verbessern.

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Klimaschutz:
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